
REUNIÃO ORDINÁRIA CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
ATA DE N° 14/24 

Aos vintee oito de novembro de dois mile vinte quatro na sala do Conselho Municipal 
de Saúde, reuniram-se ás oito horas da manhã com a seguinte pauta do dia. 1° Trinta e 

seis anos do Sistema Único de Saúde.2° Quais as formas de comunicação dos usuários 
para o Consclho Municipal de Saúde, além do presencial. 3° Discussão sobre o objetivo 
das caixinhas de ouvidoria. Iniciamos com a palavra a presidente Luzia Angela, a qual 

agradece a presença de todos e passa a palavra para a Senhora Elza de Gois, Conselheira 
ca qual iráå apresentar a primcira pauta. Elza inicia com a informação da criação do 
SUS, comno era o atendimento ao usuário e quem os atendia. A conquista do Sistema 
Único de Saúde veio, após a Constituição Cidadã ( constituição de mil novecentos e 
oitenta e oito) Art.196:" A saúde é um direito de todos e dever do Estado" , porem o 

atendimento era direcionado apenas aos que tinham trabalho formal. Com articulações 
dos movimentos de organizações aconteceram as lutas de pressões ao congresso, que 

em mil novecentos e noventa formalizou o Sistema Único de Saúde. O Conselheiro 
José Luiz Beraldo faz uma sugestão ao conselho para retornarmos as atividade nas 

escola com a abordagem sobre o atendimento realizado do Sistema Único de Saúde. O 
Conselheiro Laercio também sugere participarmos do projeto conversa com Especialista 

hoje realizado pela escola Estadual Manoel Guilherme dos Santos. Seguindo a com 

segunda pauta a conselheira Sirlete lembra que o nosso único canal de comunicação 

entre usuário e Conselho Municipal de Saúde é atendimento presencial entende que é 

necessário outras formas que facilite o atendimento ao usuário e pede sugestões para a 

melhoria, a sugestão dada pelo pleno é de um adquirir um aparelho telefönico para o 
recebimento, de mensagens. Com a terceira pauta a presidente Luzia pede sugestões 

para a caixinha de ouvidoria, e fica definido que será identificadae entregue em cada 

unidade de atendimento da secretária, o mesmo será recolhido uma vez ao mês pela 

Mesa Diretora e a comiss�o de Acompanhamento responsável. Será solicitado da 

Secretária de Saúde o adesivação e os cadeados. Fica definido também que a próxima 
reunião do Conselho será antecipada para dia doze de dezembro. Com Nada mais 
havendo se encerra está reunião e a Ata será assinada por mim Débora Pitores que lavrej 
e pelos presentes. 
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